

Die Winter Stiftung für Rechte der Natur trauert um ihren Stifter und stellvertretenden Vorsitzenden

Dr. Georg Winter

der am 9. Januar 2026 im Alter von 84 Jahren in Hamburg verstorben ist.

Dr. Georg Winter war ein Mann mit vielfältigen Begabungen, der in mancherlei Hinsicht seiner Zeit voraus war.

Als Unternehmer wurde er weltweit zum Pionier des umweltbewussten Managements: Er konnte zeigen, dass erfolgreiches Unternehmertum wirtschaftliches Handeln mit der Verantwortung für Natur und Umwelt verbinden kann und muss. Schon früh erkannte er, dass die Natur als Grundlage allen Lebens fortschreitend gefährdet und in Teilen zerstört wird, weil der Mensch sie nicht als gleichwertig anerkennt, sondern seinen Wünschen schlicht unterordnet. Sein unermüdlicher Einsatz galt der Schaffung eines gleichberechtigten Status der Natur in Wirtschaft, Gesellschaft, Politik und Recht.

Die Winter Stiftung für Rechte der Natur betrachtet dies als sein Vermächtnis und wird weiter dafür kämpfen, dass die Natur zu ihrem Recht kommt.

Für den Vorstand der Stiftung
Prof. Dr. Ulrich Ramsauer

Für die Geschäftsführung
Gesa Heinrich